

Dandim Ponorogo Himbau Masyarakat Tidak Terpengaruh Paham Radikal

written by Harakatuna



Harakatuna.com. Ponorogo - Dandim Ponorogo gelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) tentang cegah tangkal radikalisme/separatisme. Dalam acara TW I tahun 2020 mengusung tema “ [Merawat Kebhinekaan Untuk Tangkal Radikalisme](#)/Separatisme Dalam Bingkai NKRI“. Acara ini bertempat di Balai Prajurit Kodim 0802/Ponorogo, Rabu (11/03/2020).

Komandan Kodim 0802/Ponorogo, Letkol Inf Sigit Sugiharto saat memberikan sambutan dihadapan para undangan. Diantaranya menyampaikan tentang tujuan pembinaan komunikasi sosial yang digelar hari ini.

“Kegiatan ini bertujuan untuk terus menjalin hubungan yang harmonis dengan seluruh komponen bangsa. Selain itu memberikan pengertian dan pemahaman tentang peran, fungsi dan tugas masing-masing. Sehingga diharapkan kita semua bisa mengantisipasi dan mencegah terhadap munculnya paham radikalisme/separatisme. Utamanya dalam perkembangan kondisi sosial yang semakin pesat seperti saat ini, “ katanya.

Dandim Ponorogo juga menghimbau kepada seluruh masyarakat terutama yang hadir pada acara untuk tidak terpengaruh terhadap suatu kelompok tertentu yang bertujuan untuk merusak ideologi Pancasila.

“Komsos ini juga untuk meningkatkan pengawasan dan pencegahan secara dini terhadap adanya kelompok radikalisme/separatisme agar tidak berkembang di masyarakat. Untuk itu saya menghimbau kepada seluruh hadirin dan juga masyarakat Ponorogo agar tidak terpengaruh terhadap kelompok atau gerakan maupun yang akan merusak ideologi Pancasila, laporkan kepada pihak yang berwenang apabila mengetahui adanya gerakan/kelompok tersebut, “ tegas Letkol Inf Sigit Sugiharto.

Diakhir sambutan, Dandim 0802/Ponorogo mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama bergandengan tangan dalam memerangi berbagai bentuk kejahatan termasuk radikalisme/separatisme agar tidak berkembang di Ponorogo khususnya dan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada umumnya.

Kegiatan cegah tangkal radikalisme/separatisme yang digelar Kodim 0802/Ponorogo menghadirkan tiga pemateri antara lain dari Kemenag Kab. Ponorogo, Bapak Ayub memberikan materi tentang wawasan keagamaan; Bapak Suroto dari Dinas Perdakum Kab. Ponorogo memberikan materi tentang kewirausahaan dan terakhir materi wawasan kebangsaan diberikan oleh Kasdim 0802/Ponorogo, Mayor Inf M. Yusup.